

Hoy se abriría el paso Los Libertadores tras fumigación por Aedes Aegypti

Durante la jornada de este jueves comenzó el proceso de fumigación en el Complejo Fronterizo Los Libertadores, tras detectarse un ejemplar de Aedes Aegypti en oficinas administrativas de Aduanas.

Personal especializado de la Seremi de Salud de Valparaíso ha desarrollado la aplicación de químicos en el lugar, respondiendo a los protocolos establecidos del caso.

Para este trabajo, es que el paso

- **Personal especializado realizó la aplicación de químicos.–**

Los Libertadores debió ser cerrado y así asegurar el éxito de todo este proceso y evitar riesgos para funcionarios y personas que transitan por el lugar.

Al respecto, el jefe de la Autoridad Sanitaria de Aconcagua, **Mario Méndez**, señaló que «desde las 8:00 de la mañana del día de hoy (jueves), personal de la Oficina Alerta de Aedes Aegypti, epidemiología, se

trasladan al Complejo Fronterizo Los Libertadores para iniciar un proceso de control químico o fumigación en todas las dependencias de este dispositivo fronterizo, y que cuenta con la coordinación con Aduanas, las policías y el Servicio Agrícola y Ganadero».

En este contexto, Méndez detalló que en el proceso se aplican químicos



Comenzó labor de fumigación en el paso Los Libertadores.

especiales al aire y también en la infraestructura, «se trata de una fumigación muy importante, espacial, general, y también de adhesión hacia las paredes y estructural que tiene una temporalidad mayor de persisten-

cia».

Asimismo, el jefe de la Autoridad Sanitaria de Aconcagua comentó que «se hicieron las coordinaciones para que no existan personas, funcionarios ni usuarios en el lugar, dado que se trata de la apli-

cación de químicos y se requiere un periodo de resguardo».

En el marco de este trabajo, se espera que el tránsito por el paso Los Libertadores sea habilitado durante la jornada de este viernes.